

# Arabia Saudita obliga a OPEP a congelar precios

Ginebra, mayo 26 (AP). (Por Robert McCartney). Arabia Saudita asestó hoy un firme golpe contra las alzas en los precios del petróleo al convencer a la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), a congelar los precios por lo pronto.

La OPEP decidió extender el acuerdo que tomó en diciembre pasado, dijeron los ministros al concluir una conferencia de dos días. La decisión permite que los sauditas eleven el precio de su producto cuando lo deseen pero evita que los otros lo hagan.

"Congelamos nuestros precios", dijo el ministro venezolano de Petróleo, Humberto Calderón Berti, en referencia a todos los miembros de la OPEP, menos Arabia Saudita. Dijo que los sauditas rehusaron elevar sus

precios en esta sesión, pero que podrían hacerlo antes de la próxima conferencia de la OPEP en diciembre.

La mayoría de los miembros de la OPEP, también accedió a reducir voluntariamente en diez por ciento la producción, para ayudar a sofocar un superávit mundial que ha causado un descenso en los precios, dijeron los ministros.

## Rehusan reducir producción

Sin embargo, los sauditas, que producen más de 40 por ciento del total de la OPEP, rehusaron reducir su producción, calculada en 10,3 millones de barriles diarios, dijeron los ministros.

— Pasa a la página 42 —



ARCHIVOS SECRETOS. Ciudad del Vaticano, mayo (ANSA). El Papa Juan Pablo II, días antes del atentado contra su vida el 13 de este mes, hizo una visita a los archivos secretos del Vaticano, en un local subterráneo, en el que se encuentran documentos originales que contienen autógrafos de anteriores Papas, sultanes y emperadores, así como una colección de medallas de oro. Le acompañan el cardenal Antonio Samore y otros preladados.

## Exhortan a la unidad L. A. Figueiredo y Viola

Paso de Los Libre, Argentina, mayo 26 (Latin-Reuters). Los presidentes de Argentina y Brasil, destacaron hoy el estrecho nivel de cooperación existente entre ambos países e hicieron un llamado a la integración y unidad latinoamericana para "tener un perfil propio en el escenario mundial".

Los generales Roberto Viola y Joao Figueiredo, respectivamente, se encontraron hoy en este punto fronterizo y al término de la primera ronda de conversaciones, destacaron el excelente nivel de los vínculos que unen a las dos naciones.

Los dos jefes de estado intercambiaron conceptos en discursos pronunciados

al concluir un almuerzo, uno de los actos de la cita señalada oficialmente como un "encuentro de trabajo" desprovisto al máximo de ceremonias protocolares.

Viola y Figueiredo conversaron inicialmente durante casi dos horas en el "Hotel Turismo" de esta localidad de casi 60.000 habitantes cercana al puente internacional, que ambos cruzarán más tarde para volver a reunirse en territorio brasileño.

El general Viola recordó las tres entrevistas que en un año sostuvieron los presidentes de Argentina y Brasil y sostuvo que estas reuniones "surgen como una necesidad impuesta

— Pasa a la página 29 —

## En estado crítico primado de Polonia cardenal Wyszynski

Varsovia, mayo 26 (Latin-Reuters). El primado católico de Polonia, cardenal Stefan Wyszynski, se encuentra en estado crítico, informaron esta noche los médicos que lo atienden.

"El estado del cardenal es crítico", dijeron los profesionales en un boletín que difundió la agencia

— Pasa a la página 28 —

## Papa Juan Pablo siéntese cansado

Roma, mayo 26 (UPI). El Papa Juan Pablo II, convalciente del atentado contra su vida de hace casi dos semanas, empezó a sentirse hoy muy cansado como resultado del cambio ordenado por los médicos de alimentación intravenosa a alimentos sólidos, dijo el director médico del hospital Gemelli.

— Pasa a la página 42 —

## AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



VISITA RUSIA. Moscú, mayo 26 (AP). El presidente soviético Leonid E. Brezhnev (izquierda), recibiendo ayer al Rey Hussein de Jordania, quien llegó en visita de tres días a la Unión Soviética. Una conferencia fue convocada por Brezhnev, para tratar de solucionar la crisis sirio-israelí.

## Dimite por escándalo al gobierno de Italia

Roma, mayo 26 (Latin-Reuters). El gobierno de coalición cuatripartito del Primer Ministro demócrata cristiano, Arnaldo Forlani, dimitió hoy, raíz de un escándalo sobre presuntos actos de espionaje por parte de una logia masonica secreta.

Forlani entregó su renuncia al presidente de Sandro Pertini, de 84 años, quien le pidió que continué interinamente en el cargo,

en tanto se realizan consultas para la formación de un nuevo gobierno.

El vocero presidencial dijo que las consultas comenzarán esta tarde. Se estima que después de los sondeos, el presidente pedirá a Forlani que trate de formar nuevo gobierno.

La coalición de centro izquierda, integrada por demócratas cristianos, so-

— Pasa a la página 28 —

## Buena acogida a junta de los cancilleres C. A.

San José, mayo 26 (AP). La búsqueda conjunta de soluciones para los graves problemas que enfrentan los países de Centroamérica, es el objetivo principal de la próxima reunión de Cancilleres de la región propuesta por Costa Rica.

El canciller Bernd Niehaus dijo que aún no se ha fijado fecha, ni sede para el eventual encuentro, pero que la iniciativa ha encontrado cálida acogida.

Señaló el ministro, que "hay problemas muy difíciles en lo político, en lo económico, y en lo social, que están golpeando a las economías de los seis países —incluyendo a Panamá— y no será posible encontrar las soluciones requeridas ni no se echa mano al recurso del diálogo franco".

En marzo de 1980 se efectuó en esta capital una primera reunión en la que

— Pasa a la página 29 —

## Breves Internacionales

### Sigue inflexible en huelga de hambre

Belfast, mayo 26 (UPI). El huelguista de hambre del Ejército Republicano Irlandés, Brendan McLaughlin, que está gravemente enfermo en un hospital militar, seguía hoy "inflexible" en su decisión de preferir la muerte, antes que aceptar ayuda médica, dijo un vocero del "Sinn Fein", el arma política del IRA.

A pesar de la advertencia de los médicos de que sólo le quedan días de vida si no se cura la úlcera perforada del estómago, el vocero del IRA dijo que McLaughlin "sigue inflexible en su determinación de abandonar la huelga de hambre a menos que se le conceda a los presos, sus demandas de que se les considere como presos políticos".

### Vuelven a tierra cosmonautas rusos

Moscú, mayo 26 (Latin-Reuters). Dos cosmonautas soviéticos regresaron hoy sanos y salvos a la Tierra tras permanecer 76 días a bordo de la estación orbital "Salyut-6", dijo la agencia noticiosa oficial TASS.

Vladimir Kovalyonok y Viktor Savinykh, habían partido del cosmodromo de Baikonur, en el Asia Central Soviética, el 12 de marzo.

Durante su misión, fueron visitados por dos tripulaciones internacionales, incluyendo un cosmonauta rumano y otro mongol, bajo el programa "Intercosmos" patrocinado por Moscú.

### No quieren barcos E.U. en Japón

Tokio, mayo 26 (UPI). El alcalde de Yokosuka, base naval de la Séptima Flota Norteamericana, pidió hoy a su gobierno y la Marina de Estados Unidos, que eviten

— Pasa a la página 29 —



BIENVENIDA. Roma, mayo (ANSA). El ministro del Exterior de Italia Emilio Colombo (izquierda), dio la bienvenida oficial al secretario de Estado norteamericano Alexan-

der Haig, en el Aeropuerto de Caimpino, quien visitó Roma para tratar asuntos de Estado con su colega italiano y el presidente de Italia, Sandro Pertini.